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110-й годовщине со дня рождения В. И. Ленина— достойную встречу! , z

Обязательства года-досрочно!
ВНИМАНИЮ СТРОИТЕЛЕЙ 
„ А Т О М М А Ш А " ! .  .

З А  2 1  М И Л Л И О Н  
Р У Б Л Е Й  —  В С Е Н Т Я Б Р Е

За восемь месяцев текущего года на строительстве 
«Атоммаша» по генподряду ; освоено 105046 тысяч 
рублей, что составляет 94 процента плана.

Собственными силами на строймонтаже за восемь 
месяцев освоен» 39514 тысяч рублей.

В АВГУСТЕ ПО ГЕНПОДРЯДУ ОСВОЕНО 15065 
ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ, СОБСТВЕННЫМИ СИЛАМИ —  
6167 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ. ПЛАН ВЫПОЛНЕН.

Но задание, которое давал областной штаб нг 
август: 19700 тысяч рублей по генподряду, 7050 ть: 
сяч рублей собственными силами с целью ликвидации 
допущенного в перБом полугодии отставания, не вы
полнено.

Заседание
областного
штаба

В прошедшую среду 
под председательством 
председателя облисполко
ма Н. М. Иваницкого со 
стоялось очередное засе
дание областного штаба. 
В нем приняли участие 
заведующий отделом стро 
ительства обкома партии 
И. Ф. Васильев, заведу
ющий промышленным от
делом обкома партии 
Г. В. Мартыненко, заве
дующий отделом тран
спорта обкома партии 
И. И. Афанасьев, второй 
секретарь Волгодонского 
ГК КПСС Ю. В. Чурада- 
ев, заместитель минист
ра энергетического маши
ностроения Ю. А. Ефи
мов, начальник главка 
«Главзаводспецст р о й» 
М. С. Цвнрко, члены об
ластного штаба по строи
тельству «Атоммаша».

На заседании гагзба 
были рассмотрены вопро
сы по вводу в эксплуата
цию в текущем году чет
вертого миллиона кило
ватт производственных 
мощностей, строительства 
жилья и объектов соц
культбыта.

Областной штаб потре
бовал от хозяйственных 
руководителей. партий
ных. комитетов усилить 
организаторскую и полд 
гико - воспигагяльйую ра 
боту в грудоьых коллек
тивах С тем, чтобы на ос
нове повышения произво 
дительноетн -руда, сокра
щения недройзводигаль- 
ных потерь рабочего вре
мени освоить в сонтпбпе 
по заданию 21 миллион 
рублей.

Подробный отчет о за 
седании штаба будет опуб 
линован.

Без рекламаций
Успешно выполнен ав

густовский план реали
зации продукции на Вол 
годонском гормолзаводе. 
При этом производитель
ность труда превысила 
плановую. При месячном 
плане 800 ты сяч рублей 
продукции было выпу
щено на 844 тысячи .

В соревновании цехов 
лидирует Цимлянский 
маслоцех.

В августе завод рабо
тал с хорошим качест
вом, на продукцию не 
было получено реклама' 
ций.

А. ПЛАХОВА, 
секретарь 

парторганизации.

ЧТОБЫ ОСВОИТЬ В СЕНТЯБРЕ 21 МИЛЛИОН РУБ
ЛЕЙ СТРОЙМОНТАЖА И ВЫПОЛНИТЬ ТЕМАТИЧЕС
КИЕ ЗАДАНИЯ, ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ОБЛАСТНЫМ ШТА
БОМ, НЕОБХОДИМО ЕЖЕСУТОЧНО:

у кл а д ы в а ть  5 0 0 0  нубо-  
м етров м о н о л и тн о го  бетона,  

м о н ти р о в ать  4 0 0  то н н  м е 
талл с н о н стр у  к ций и 6 5 0  ку 
б и ч е с к и х  м е т р о в  с б о р н о го  
ж е л е з о б е т о н а .

Т р а н с п о р тн ы е  о р г а н и з а 
ции д о л ж н ы  о б е с п е ч и ть  е ж е 
с уто чно  д о с т а в к у  на бетон 
ны е заводы :

7 0 0 0  к у б и ч е с к и х  м е тр о в  
п е с к а  и 2 0 0 0  — щ е б н я .

БОЛЬШОЙ ВКЛАД В ВЫПОЛНЕНИЕ ПРОГРАММЫ 
СЕНТЯБРЯ ВНЕСУТ РАБОТНИКИ ВОЛГОДОНСКОГО 
ГРУЗОВОГО АТП. КАЖДЫЕ СУТКИ ОНИ ОБЯЗАНЫ 
ДОСТАВЛЯТЬ НА БЕТОННЫЕ ЗАВОДЫ 1000 КУБО
МЕТРОВ ПЕСКА И ЩЕБНЯ.

ОБЛАСТНОЙ Ш ТАБ И БЮ РО  ГК КПСС В Ы РА Ж А Ю Т  
ТВЕРД УЮ  УВЕРЕНН О СТЬ, ЧТО СТРОИТЕЛИ УСПЕШ НО 
ВЫПОЛНЯТ ЗАД АНИ Е С ЕН Т Я БРЯ  ПО ОСВОЕНИЮ 21 
МИЛЛИОНА РУБЛ ЕЙ ..

Двенадцать лет рабо
тает на лесоперевалоч
ном комбинате Ж анна 
Георгиевна Карпова. И 
все это время станочни
цей в лесопильном Це
хе. Она — ударнин ком
мунистического труда, 
одна из тех. кто задает 
тон ■ работе.

На снимке: Ж . Г. К А Р 
ПОВА.

Фото А. Тихонова.

В О Б Л И С П О Л К О М Е

ОБЪЯВЛЯЕТСЯ
М Е С Я Ч Н И К

В области проведена значительная работа по 
озеленению городов и населенных пунктов. Только 
весной т. г. посажено 590 тысяч деревьев, 570 ты
сяч кустарников, заложено 1090 гектаров газонов. 
В работах приняли участие свыше 2 миллионов 
человек.

Облисполком, положительно оценивая результа
ты весеннего озеленения городов и населенных 
пунктов, отметил существенные недостатки в этом 
важном деле.

Облисполком принял решение:
Провести с 10 октября т. г. областной ме

сячник по озеленению и благоустройству, по
священный Международному году ребенка.

Для подготовки и проведения месячника создан 
областной штаб. Аналогичные штабы рекомендова
но создать в городах и районах.

Горрайисполкомам предложено' обеспечить ак
тивное участие в месячнике коллективов предпри 
тий, учреждений, организаций, колхозов, совхозов, 
учебных заведений, населения по месту жительства.

В период’-месячника предусмотрено организовать 
закладку парков, аллей новорожденных, первокласс
ников, выпускников учебных заведений, молодоже
нов, ветеранов труда. в честь юбилейных дат. Вдоль 
дорог намечается посадка фруктовых деревьев.

В решении облисполкома всем горрайисполко
мам, поселковым и сельским Советам рекомендо
вано закрепить по уходу за молодыми насаждения
ми коллективы предприятий, хозяйств, учреждений 
и школ.

0  Г о р о д —селу

Д О Б Р Ы Е  С В Я З И
Постоянно крепнут добрые шефские связи 

между коллективом , Вол годонского управления 
комплектации н совхозом-заводом «Заря».

Работники управления уходных работах 334 че-
вырастили на полях сов
хоза в прошлом году от
личный урожай лука, 
за что организатор шеф
ской помощи, замести
тель начальника управле
ния комплектации М. М. 
Морозова была награжде 
на ценным подарком. Не 
менее кропотливо порабо
тали шефы и в этом году.

За управлением было 
закреплено пять гекта
ров кабачков и два гек
тара помидоров.

В нелегких условиях 
прошедшей весны- работ 
ники управления вели 
борьбу за сохранность 
растений и получили бо
гатый урожай кабачков.

13 раз выезжали на по 
ля совхоза-завода «Заря» 
инженерно - технические 
работники управления, 
стропальщики, крановщи
ки. Всего отработано на

ловеко-дня.
Особенно усердно по

трудились коллективы от 
Делов сводных материаль
ных ресурсов, металло
проката, труб и планово
го.

Рядом со взрослыми 
хорошо трудились и де
ти —■ учащиеся подшеф
ных 10 и 12 школ. Их 
помощь взрослым в про
полке растений от сорня* 
ков, в уборке территории 
базы управления оказа
лась как нельзя более 
кстати.

Урожай выращен, но 
связь города и села не 
прерывается. Отправлен 
десант горожан на убор
ку овощей. В нем есть и 
посланники Волгодонско
го управления комплекта
ции,

Л. ЖОГОЛЕВА.

СЛЕДУЙТЕ п р и м е р у
Уже в конце сентября 

метеорологи обещают за
морозки. А на полях еще 
много овощей. Поэтому 
сейчас дорог каждый час, 
каждая пара заботливых 
рабочих рук на овощных 
плантациях.

Мы, сельский тружени
ки, особенно благодарны 
коллективу «Пром- 
строя-2», который не толь
ко содержит свои планта
ции в хорошем состоянии, 
но и каждую субботу и

воскресенье направляет 
на первый огород совхоза- 
завода «Заря» по 8 0 — 90 
человек.

Все они трудятся доб
росовестно.

Нам бы очень хоте
лось, чтобы этому при
меру следовали и осталь
ные наши шефы.

И. ВДОВЧЕНКО, 
агроном.

Н. СУЛАЦКОВА, 
бригадир.

Острый сигнал

Б Е З  К О О Р Д И Н А Ц И И
Коллективом порта ус- 

пашно выполняется план 
по переработке грузов— 
леса, песка, железобетон
ных изделий, хлеба, щеб
ня, гравия, угля, оборудо 
вания. Только за семь ме
сяцев обеспечена перера
ботка свыше 1,5 миллио
на тонн строительных гру 
зов для «Атоммаша». 
При этом план переработ
ки выполнен на 104,4 
процента, производитель
ность труда составила 
101,9 процента, ка 1,5 
процента снижена себе
стоимость, получена сверх 
плановая прибыль на сум'

му 65 тысяч рублей.
Одних железобетонных 

изделий выгружено свы
ше 140 тысяч тонн. Нэ 
домостроительный комби
нат №  7 настолько плохо 
подготовился к их прие
му и переработке, что 
сейчас в складских поме
щениях порта находится 
свыше 22 тысяч тонн же
лезобетонных изделий. 
Из-за этого флот, особен
но необходимый сейчас 
для перевозки хлебных и 
других грузов, обрабаты
вается с большими прос
тоями.

Строительно - монтаж

ное управление №  15 
«Промстроя-1» прекрати
ло работы на второй и 
третьей очереди порта, 
где можно было бы допол 
нительно переработать 
300 тысяч тонн грузов.*.

Все работники порта 
считают себя важным зве
ном в большом коллекти
ве строителей «Атомма
ша». Но сотрудничество 
со строителями идет без 
должного согласования а 
координации.

А. КАРПЕНКО, 
заместитель 

начальника порта.
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Вместе с членами 
бригады А. С. Савран
ского в монтаже н на
ладке разных станков 
принимает участие ра 
сточник пятого разря
да Э. М. КраБец.

На снимке: Э. М.
КРАВЕЦ с недавним 
выпускником профтех
училища Ю. МЕРТЫ- 
НЫМ за работой.

Фото А. Бурдгогова.

•  К зиме готовиться сейчас!

Полумеры- 
не выход

В партийных 
организациях

Активность- 
залог успеха

На опытно-экспери
ментальном заводе со
стоялось партийное со
брание. На нем оосуж 
ден вопрос: задачи
заводской партниной 
организации по повыше 
нию производственной 
н общественно-полити
ческой активности тру
дового коллектива в 
свете постановления 
ЦК КПСС «О даль
нейшем улучшении 
идеологической, поли
тике - воспитательной 
работы».

С докладом высту
пил секретарь партко
ма завода В. II. Кру- 
ченко. В обсуждении 
доклада приняли уча
стие коммунисты сле
сари В. П. Рыконский 
н В. С. Приходько, то. 
карь А. Д. Швец, ма 
стер Ю. С. Левцов и 
другие.

В постановлении соб 
рання намечены кон
кретные меры но даль
нейшему развитию тво
рческой активности тру 
дящихся.

Жалобам— 
внимание

Задачи коммунистов 
по дальнейшему улуч
шению нрнема и рас
смотрения жалоб н за
явлений трудящихся в 
свете .постановления 
ЦК КПСС — с такой 
Невесткой прошло пар
тийное собрание в го
родским отделе внут
ренних дел. С докла
дом выступил секре
тарь партбюро А. Г. 
Нучкин. В прениях но 
докладу выступило во
семь человек.
. В рп-Зоте собрания 
принял участие началь 
ник управления внут
ренних дел облиспол
кома Г. И. Кольцов.

НАСТУПАТЕЛЬНО
Н аступательность ,  не

примиримость к  недостат
кам  и их ви новн икам  —  
гл а в н а я  особенность а в г у 
стовского номера стенгазе 
т ы  ц е ха  парогенераторов  
«А томмаш а» —  «Пионер 
п я ти л е тки »  (редактор сле - 
сар ь -сб орщ ик  член КПСС 
В. Н. Безуглов). ,

В передовой статье  «В 
ответе за  трудовую дисци п
л и н у »  говорится ,  что по
теря  м ин уты  рабочего вр е 
мени по стране  рав н озн ач 
на  потере дневного труда 
2 0 0  т ы с я ч  рабочих.  П ри
мер того, к а к  следует це
нить и рац ион ал ьно  исполь 
зовать  рабочее время ,  по
дает кол л екти в  бригады 
члена КПСС Н. В. К овале
ва. II сам бригадир, и дру
гие члены  кол л екти ва  от
личаю тся  вы сокой  внутрен 
ней собранностью, подтяну
тостью, организованностью . 
В пустую рабочее время у 
них не расходуется ,  все 
отдается делу.  Не с л у ч а й 
но эта бригада заним ает  в 
настоящ ее  время  классное  
место в соревновании  по 
м ин истерству  и поощрена 
премией.

Но та к  дела обстоят не 
везде.

Крупные потери рабо
чего времени в цехе 
имеют место йз-за пло
хой организации труда, 
необеспеченности рабо
той. Много рабочего вре
мени теряется за счет 
так называемых «отпу
сков» с разрешения ад
министрации. Еще боль
ше — из-за опозданий 
и преждевременных ухо- 
хов с работы, а их толь
ко за первое полугодие 
зафиксировано соответ
ственно 30 и 50 случа
ев. 1

За этот ж е  период в ц е 
хе четыре человека  —  
П. И. Новоселов, В. Л. 
Стройков, II. В. Булгаков  
и 10. А. Тихов —  совер-' 
ш или п рогул ы ,  потеряв  в 
обшей сложности 3 9  рабо
чих смен. Семеро побывали

в м едвы трезвителе .  ' Эго 
Ю. И. Киш ан ,  II. II. М алы
гин, В. JI. Самойлов. И. В. 
Алексеев ,  А. Н. Размеров,  
И. Л. Симонов, А. А. Ки- 
мытин.

И хотя меры к нару
шителям приняты, пере
довица справедливо под 
нимает вопрос о том, 
чтобы административное 
воздействие умело соче
талось с моральным и 
материальным. Не сле
дует забывать в борьбе 
за укрепление трудовой 
дисциплины и обществен 
ного порядка, о гласно
сти, о товарищеском су
де. Вэдь за дисциплину 
все в ответе.

Много места в стен газе
те отведено теме партийной 
ж и зни .  В статье «Это собы-

Обзор 
стенной печати

ти е . . .»  р а с с к а з ы в а е т с я  о 
совместном партийном соб
рании  ц еха  парогенерато
ров н уп равл ен и я  свароч
ного производства «Агом- 
м аш а» ,  посвящ енном  ито
гам сты ко вки  и. сварки  
двух обечаек промышленно 
го производства емкости 
СА03. У частники  собрания 
главное внимание уделили 
вы явл ени ю  недостатков и 
недоработок при сты ковке  
и сварке  обечаек, ч ю б ы  в 
короткое время подгото
ви ться  и при ступить  к из
готовлению корпусов паро
генератора .  Отмечались,  в 
частности ,  такие  недостат
ки, к а к  отсутствие  вы со 
кок вал и ф ици рованны х  свар 
щ пков и сварочны х м атери
алов, односторонний х а р а к 
тер аттестации  сварщ иков;  
то, что не работает у с т а 
новка  по обезвоживанию 
воздуха при сварке ;  что 
первы й шов при сты ковке  
обечаек был вы полнен  л-ско- 
по ч» ;  что имеющ ихся двух 
«внештатных»-- обечаек для 

тренирог-ки и обучения

сварщ иков  далеко недоста
точно и т. д.

В корреспондс н ц и и 
эл е ктро свар щ и ка  Н. Б ы 
ковского речь идет о ходе 
о т ч е ш о -в ы б о р н ы х  собра
ний в профсоюзе. Вторая  за 
метка  на профсоюзные те
мы председателя  цехкома 
II. Василенко остро кри ти
ческая .  К ри тика  н а п р ав л е 
на в адрес наруш ителей  
профсоюзной ди сци плины  
В. II. Воробьева. С. Б. Де
мина, В. Ф. Метрухина,  ко
торые в течение,  четырех 
месяцев,  а 10. С. Бояринцев  
—г с августа  прошлого го
да не пл а тят  членские  взно 
сы.

Помещены в номере и 
другие материалы ,  не  ос 
тавш иеся  без вн им ани я  чи 
тателей .

Таким образом, в од
ном выпуске редколле
гия стенгазеты сумела 
осветить все основные 
стороны жизни и рабо
ты коллектива цеха. И 
осветить не как-нибудь, 
а глубоко, содержатель
но, наступательно, с 
принципиальных партий 
ных позиций, в духе по
становления ЦН КПСС 
«О дальнейшем улучше
нии идеологической, по
литике -воспитательной 
работы».

Редкол легия  стенгазеты  
«Пионер п я ти л е тк и »  на 
правильном  пути.  Хочется 
только пож елать  больше 
уделять  вн имания  оформле
нию га зеты ,  использовать  
снимки, друж еские  ш арж и,  
рубрики, продуманно да
вать  заголовки .  М атериал 
с партийного собрания сл е 
довало бы опубликовать  
п(1Д . рубрикой' «П артийн ая  
ж и зн ь » ,  а корреспонденции 
на профсоюзные темы —  
«В профсоюзной орган и за 
ции» .  От этого стенгазета  
только выиграет .

Л. ЦАРЕГОРОДЦЕВ, 
наш спец, корр.

И З Б Р А Н Ы  
Л У Ч Ш И Е

Завершились отчеты и выборы во всех 24 парт
группах партийной организации лесоперевалочно
го комбината. Явка на отчетно-выборные собрания 
составила 98,1 процента. Выступило две трети ра
бочих - коммунистов от общего количества при
сутствующих.

 ̂Состав партгрупоргов обновился на 30 процентов. 
Качественный состав руководителей партгрупп 
улучшился за счет наиболее активных и авто- 
ри т е т ных ком лгун истов.

О трескучих морозах на 
химзаводе задум ались  д а 
лее не летом, а в цветущем 
мае. Тогда по заводу и был 
издан приказ  о создании 
представительной комиссии, 
которая д олж на была раз
работать план мероприя
тий по подготовке к зиме и 
руководить его осущ ествле
нием.

Возглавил комиссию 
гл авны й  инж енер  завода 
В. И. Заяц .  В нес вошли 
гл авны й  механик А. А. Се
ливерстов,  гл авн ы й  энерге
ти к  М. А. Скоробогатов, 
исполняю щ ий обязанности 
зам ести теля  директора 
В. И. Гордиенко, зам ести 
тель директора по коммер
ческим вопросам А. А. 
Стахов и другие.

С оставленны й план  по 
подготовке к  зиме содер
ж и т  пять  основных разде
лов. Первый, которым ве
дает служ ба главного  м еха
ни ка ,  объединяет ремонтно- 
строительны е,  в  том числе, 
кровельн ы е ,  и золяционны е 
и некоторы е другие работы. 
Второй раздел  предполагает 
ремонт паропроводов, па- 
роспутннков ,  мазутопрово- 
дов, то есть направлен  на 
сохранение  зн ерго ресу р -  
сов. Третий —  кас аетс я  ре 
монта объектов ж и л ь я  и 
соцкультбы та ,  ч е т в е р т ы й —  
подготовки к  зиме то варо
транспортного  хо зяй ства  
п я ты й  —  ремонта природо
охраняем ы х объектов.

Впервые на заводе 
был разработан такой 
подробный план, в ко
торый вошло около 200 
пунктов. Некоторые, 
как, например, весь чет
вертый раздел, были вне 
сены в план тоже впер
вые.

Вызвано это и возрос
шим вниманием коллек
тива и этим вопросам и 
острой необходимостью 
решить их именно в 
этом году. Но... гладко 
было на бумаге.

В последние дни лета из 
девяносто ш ести  пунктов,  
намеченны х по первому раз 
делу,  работы велись по 
тридцати  четырем. По ос
тальны м  они не были на
чаты ,  несмотря на  то, что 
стройматериалам и,  необходи 
мыми для ремонта —  би
тумом, стеклом, и руберои
дом, —  завод сейчас,  в 
основном, обеспечен.

В цехах Л :.У : 3 и 8  н а 
чались  кровельн ы е работы, 
в цехах  с\% \з 3 и -1 идет 
ревизи я  отопительны х си 
стем. Ремонтируют полы из 
метлахской плитки  в ц е 
хах Л1? Л? 1,  2.

Но рем онтно-строитель
ным работам первого р аз 
дела неплохо обстоят дела 
на производстве синтетиче
ских ж и р н ы х  кислот (н а 
ч ал ьн и к  10. В. Юрасов) п в 
цехе Л5 8  (н ач ал ь н и к  
В. В. Нонруга).  Там рабо
та  начата  по всем основ
ным направлениям .

С большой заминкой, по 
традиции, ведутся  на за в о 
де ответственны е п о л я р 
ные работы. Ремонтно- 
строительны й цех Л? 13 
(н ач ал ь н и к  А. В. Немчни

кий),  за дей ство ванн ы й  на 
многочисленных и сам ы х  
разнообразных объектах ,  
редко . з а к а н ч и в а е т  их в 
полном объеме. ,

По мероприятиям главно
го эн ергети ка  медленно ве
дется  изоляц ия  паропрово
дов и пароспутников ,  без 
ко юрой зимой растут поте
ри тепла .  Не торопятся  на 
завозе ,  а особенно в цехе 
У: 6, с ремонтом мазуто-  
проводов. Из намеченны х 
тридцати двух пунктов все
го раздела в ы по л няю тся  
только четыре.

Кстати, на сроки ра
бот на заводе ориентиру
ются весьма своеобраз
но: ими пренебрегают 
если срони потеряны, и" 
на них усиленно ссыла
ются, если по графину 
хоть немного времени 
есть в запасе.
На GO процентов выпол

нен ремонт товаро-тране- 
портного хозяйства. На
пример, на участке слива 
отремонтирован железно
дорожный тупик, сделан 
дополн ител ьны й  паропро
вод. Но не начаты работе 
по расширению склада ма
кулатуры, не сделан ту
пик насосной легковоспла
мен яю щ и хся  жидкостей.

На природоохраняемых 
объектах  производства син
тетических  жирных кислот, 
синтетических  моющих 
средств, сул ьф ата  натрия, 
ц е ха  Л? 7  .внешних сетей, 
цеха биологической очист
ки идет ремонт установок 
по очистке сточных вод и 
газов .  А в а ж н ы й  для, ох
раны  окр уж аю щ ей  среды 
ремонт п ы леочи стны х фильт 
ров еще не начался.

Из 56 пунктов этого раз 
дейа работы ведутся по 25.

Учет выполнения ком
плексного плана подготов
ки предп риятия  к зиме ве
дет ин ж енер-строи тель  от
дела главного механика
А. Д. Дейтшкин.

Планово и  продуманно, 
хоть п с небольшим разго
ном, на ч ал и  на  химзаводе 
подготовку к зиме. И все- 
таки  она может закончить
ся  неудачей .. .

Течет крыша в цехе 
N° 4, завалились карниз 
ные плиты.

Рушатся разъеденные 
осадкамй, соединивши
мися с сульфатом, стены 
бункерного отделения 
производства сульфата 
натрия.
Первые меры предосто

рожности там .уже п р и н я 
ты; на уровне где-то трех 
метров над землей у стан о в 
л ена  сетка,  на которую 
скоро посыплются п е р ш ?
КИРПИЧИ. Но ЭТО —  Ч;’РН
предосторожности. А где же 
серьезн ы е меры? Ведь ,-*т 
« п у н к т ы » ,  а  их перечень 
можно продолжить,  в п :и ч  
вклю чены  не были.

Вот так и будут прите
кать КРЫШИ И p y u M lh -Я 
стены  при успеш но вы п ол
ненном плане подготовки к 
зиме...

Где же разумный c m v v j?

Т. ЛЕОНОВА.
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В центре внимания

МНОГОЕ ДЕЛАЕТСЯ В Н А Ш ЕМ  ГОРОДЕ В ДЕЛЕ 
О ХРА Н Ы  ПРИРОДЫ. МНОГОЕ ПРЕДСТОИТ СДЕ
Л А Т Ь .,

РЕД АКЦ ИЯ ГА ЗЕТ Ы  «ВОЛГОДОНСКАЯ П РА В 
ДА» ПРОСИТ ЧЛЕНО В О БЩ ЕСТВА  О ХРА Н Ы  ПРИ 
РОДЫ, РУКОВОДИТЕЛЕЙ П ЕРВ И Ч Н Ы Х  О РГАНИ 
ЗАЦ И Я О БЩ ЕСТВА, ЧИ ТАТЕЛЕЙ  ГА ЗЕТ Ы  РАС 
СКА ЗА ТЬ О ТОМ, КА КА Я  РАБО ТА В ЭТОМ НА
П РАВЛЕНИ И  ВЕДЕТСЯ В ВА Ш И Х КО ЛЛЕКТИВАХ, 
О ЛЮДЯХ, КО ТО РЫ Е ОТДАЮТ ВЕС Ь  Ж А Р  СВОИХ 
СЕРДЕЦ  ЭТОМУ БЛАГОРОДНОМУ ДЕЛУ.

ВАШ И  М А ТЕРИ А Л Ы  БУДУТ ОПУБЛИКОВАНЫ  В 
ОЧЕРЕДНОМ ТЕМАТИЧЕСКОМ ВЫ П У С К Е  ГА ЗЕТЫ  
«НАШ  Д РУГ -  ПРИРОДА».

С л у ч а й  
в заказнике

•  ПИСЬМО РАБОЧЕЙ)

Опыт 
не научил
На четвертом корпусе 

практически закончено 
бетонирование роствер
ков. Сегодня корпус в 
ажурных нитях металло
конструкций. Два первых 
пролета уже имеют кры
шу. И на этих участках 
скоро начнутся широким 
фронтом работы по соору
жению фундамент’в под 
оборудование. А пока в 
корпусе только наша 
бригада занимается «на
чинкой». Мы делаем пер
вый пешеходный тоннель, 
м о н т и р у ем лестничные 
клетки. Одну уже смон
тировали.

Пешеходный тоннель 
то;ке на выходе. II перед 
нами, естественно, вста
ет вопрос, а что будем 
делать дальше? Лично я 
на него бригаде ответить 
не могу. Вернее,' все мы 
знаем, что наша задача — 
монтаж пешеходных тон
нелей, лестничных кле
ток. Их на корпусе мно
го. Но как мы будем ве
сти этот монтаж и в ка
ком темпе — вот в чем 
вопрос. Поясню на приме
ре * седьмой лестничной 
клепки. Здесь металло
конструкции корпуса рас 
положены низко. Техника 
«Гидроспецегроя» по вы
соте, наверняка, не вой
дет в корпус для буре
ния шести скважин под 
основание клетки. Но 
сван бурить надо. Значит, 
надо находить техниче
ское р е ш е т е , искать е ы - 
ход.

Такое положение и с 
другими лестничными 
клетками. «Гидроспец- 
строй», несмотря на пре
дупреждения генподрядчи 
ка, оставил бурение сква 
жин «на потом». Оставил 
потому, что, скважин бы
ло в этих ’ местах всего 
по несколько штук: невы
годно, нет объемов. А тем 
временем металлоконст
рукции были смонтирова
ны. Создалась искусствен 
ная проблема.

Этих искусственных 
проблем на четвертом кор 
пусе предвидится немало. 
Вспомним, как . строили 
пешеходные тоннели на 
первом корпусе: отрывали 
котлованы после обратной 
засыпки, трамбовки, а 
кое-где и после бетониро
вания полов. Здесь же, 
на четвертом, пока откры
та дорога для возведения 
пешеходных тоннатей и 
других сооружений на ну
ле. Почему не вспомнить 
«горький» опыт первого и 
не изСкжать его сейчас 
на четвертом корпусе?

Необходимость в таком 
подходе диктуется еще 
н тем, что бригады 
СМУ-9 практически за
кончили сооружение рос
тверков. Им нужен 
фронт работ, если не се
годня, то завтра обяза
тельно.

Широкое поле деятель
ности открыто в двух пар 
вых пролетах.. Но откры
то с некоторыми условия
ми. Если монтаж- 
никя <•• Южстальконструк- 
цин» уберут свой металл 
с пролетов, сдадут стпои- 
телям фундаменты... Если 
«Гидроспсцстрой» все-та
ки сделает скважины на 
невыгодных для него ме
стах.... И если руководи
тели СМУ-9, как генпод
рядчики корпуса, проявят 
больше настойчивости и 
инициативы в отношениях 
с субподпядчиками и в ин 
женерной подготовке про
изводств? .

И. ЛАЗАРЕВ, 
брнгаднп

«ЗаводстрояЛ

В ряду основных задач 
десятой пятилетки, кото
рые были поставлены на 
XXV съезде КПСС, на
звана проблема охраны 
окружающей среды. О 
серьезности этой пробле
мы свидетельствует поста 
новление ЦК КПСС «О 
дальнейших мерах по уси
лению охраны природы и 
улучшению использова
ния природных ресур
сов», принятое в декабре 
1978 года.

Постановление обязы
вает всех, кто занимается 
охраной окружающей сре
ды, глубже изучать суть 
вопросов, шире привле
кать общественность к 
йтой работе.

Практическую деятель-, 
кость наша комиссия по 
охране природы (в соста
ве которой девять депу
татов) начала со знаком
ства с экологическими 
проблемами, которые сто
ят перед городом.

С этими проблемами 
нас ознакомили спецнали^ 
сты в области охраны при 
роды городской санэпид
станции, ф и л и а л а  
ВНИИПАВ, городского 
совета общества охраны 
природы, которые впослед 
ствин стали нашими по
стоянными помощниками.

С первых же дней сво
ей деятельности комиссии 
предстояло выдержать 
очень ответственный э к 
замен — проведение го
родского рейда-проверки 
исполнения закона «Об 
охране'природы РСФ СР». 
Все члены комиссии сов
местно с привлекаемыми 
специалистами провели 
целый ряд рейдов на кон
сервном заводе, мясоком 
бинате, ТЭЦ-1, КСМ-5, 
опытно - эксперименталь
ном заводе, химзаводе, 
«Атоммаше». Был прове 
ден контрольный анализ 
вод, сбрасываемых в Дон 
с очистных сооружений.

( Комиссией были под 
готовлены материалы 

для исполкома горсо

вета, на котором рас
смотрен вопрос о состо 
янии и мерах но улуч
шению работы по очи
стке воздушного и вод
ного бассейна на 
химзаводе, лесокомби
нате, в автотранспорт
ных предприятиях го
рода
Решение исполкома обл 

зало руководителей пред
приятий принять меры, 
обеспечивающие выполне
ние рекомендаций посто
янной комиссии.

Постоянная комиссия 
изучила также и подгото
вила вопрос о работе спе
циализированного ремонт- 
но - строительного участ
ка зеленого хозяйства го
рода. На сессии горсове
та комиссией были сдела
ны депутатские запросы 
о состоянии строительст
ва установки по извлече
нию сульфата натрия на 
химзаводе и о строитель
стве очистных сооруже
ний завода «Атоммаш».

В прошлом году члены 
комиссии совместно с ак
тивом подготовили мате
риалы на заседание ис
полкома о сохранении зе
леных насаждений и ре
культивации земель стро
ительными организациями 
и предприятиями города 
Большая помощь комис
сии была оказана со сто 
роны прокуратуры город*.

| 14 руководителей по
лучили административ
ные и партийные взы
скания за нарушение. 
В текущем году ра
бота по ликвидации не
законных свалок была 
продолжена. Нужно от 
метить, что борьба с 
нарушителями законо
дательства о земле при 
обрела очень конкрет
ный характер: было
проведено выездное за 
седание исполкома, где 
руководителям пред
приятий и организации 
прямо на месте были 
показаны их «достиже
ния» в деле создания 
свалок в черте города.

В городе строятся круп 
нейшие заводы энергети
ческого машиностроения, 
получают развитие ста
рый предприятия, растет 
новый гороД, расширяет
ся пригородная зона. Все 
это требует правильной 
экологической оценки и 
выработки оптимальных 
рекомендаций, учитываю
щих основные факторы, 
влияющие на окружаю
щую среду.

Тем более, что, по на
шим оценкам, общий 
объем капитальных вло
жений на строительство 
природоохранных соору
жений составит по городу 
в XI пятилетке более 70 
миллионов рублей.

Общественная работа 
приносит удовлетворение, 
если мы получаем пози
тивные результаты.

Действенность рабо
ты комиссии — это во
площение в жизнь ре
комендаций и предло
жений. Приятно отме
тить такие факты, ког
да в соответствии с ре
шением исполкома хим
завод реализует более 
500 тысяч рублей на 
выполнение наших 
предложений н в срок 
делает отчет на засе
дании комиссии о про
деланной работе.

Hq есть и иное отно
шение некоторых руко
водителей к проблемам 
охраны окружающей 
среды.
Члены постоянной ко

миссии по охране приро
ды понимают, что внима
ние к вопросам охраны 
природы — это, прежде 
ясего, внимание к людям, 
их здоровью и настрое
нию, улучшению условий 
жизни и отдыха, и забота 
об облике нашего города. 
И делают все для того, 
чтобы успешно решать 
эти задачи.

В. ПРАВДИН, 
кандидат технических 

наук, председатель 
постоянной комиссии 

горсовета 
по охране природы.

За проявленную ини
циативу и находчивость 
в организации людей 
при тушении пожара, а 
также за добросовест
ное отношение к служ
бе правление общества 
охотников н рыболовов 
объявило благодар
ность егерю Г. И. Кур
кину.

В нашем районе нахо
дится много стабильных 
охотохозяйств. Егерем од
ного из них является уча
стник Великой Отечест
венной войны, бывший 
лесник Геннадий Ивано
вич Куркин.

В тот июньский день 
егерь Г. И. .Куркин был 
вообще-то в отпуске. Но 
погода стояла ж аркая и 
сухая. Как бы чего не слу 
чилось в такой зной...

— Поедем, Сережа, по 
смотрим, что делается в 
лесу, — обращаясь к 
тринадцатилетнему пле
мяннику, сказал Генна
дий Иванович.

Сережа был в гостях у 
дяди и обрадовался, что. 
поедет в заказник.

Через полчаса мотоцикл,, 
весело урча, несся к Тер^. 
новскому заливу, где на
ходится фазаний заказ
ник. Был субботний день. 
А на выходные в заказник 
теплоход МО-48 приво
зит отдыхающих — ра
ботников «Атоммаша».

Солнце поднималось 
все выше. Казалось, воз
дух был прокален огнем. 
Объезжая с племянником 
территорию заказника, 
егерь Куркин с тревогой 
посматривал по сторонам. 
Он знал: сегодня в за
казнике посторонним на
ходиться нельзя. Но лю
ди будут все равно, а зна
чит, и костры.

Егерь не ошибся. На 
берегу залива было ожив
ленно. Многие уже раз
вели костры. Куркин 
всех предупреждал о по
вышенной пожароопасно
сти, о том, что находить
ся здесь нельзя. Так и 
ездил он от одной груп
пы людей, к другой...

— Дядя, смотри, — 
громко закричал Сережа 
и показал рукой в сторо
ну.

Геннадий Иванович 
увидел дым, взметнувший

ся высоко в небо и на
правил мотоцикл в ту сто
рону на предельной ско
рости. На широкой поля
не рядом с большим мас
сивом леса горела осока 
и сухая трава. Три.девуш 
ки беспомощно пытались 
затушить разбушевавшую 
ся стихию. Но огонь де
лал свое. Куркин, сказав 
им, как тушить огонь, по
мчался к основной, ‘ боль
шой группе отдыхающих: 
звать на помощь. Вдруг 
в сторону леса подул
вихревой ветер. Пламя
грозилось переброситься 
на основной массив леса.

Подоспевшие отдыхаю
щие вступили в едино
борство со стихией. Ту
шили огонь ветками, а не
которые и своей одеждой. 
Работали все без устали, 
и пламя отступило...

Егерь Г. И. Куркин, ве
теран Великой Отечествен 
ной войны, бывший лес
ник, большой патриот зе
леного массива. Он зна
ет;. .где пройдет‘ «красный 
цеУух», там не будет жить 
зверь, не совьет гнездо 

,птица. Вокруг сиротливо 
и , одиноко будут возвы
шаться черные, полуист
левшие стволы деревьев.

$герь без труда нашел 
место, откуда «пошел» 
гулять огонь: там лежал 
хворост, полуистлевшие 
угли — следы костра и 
три пары • женских ту
фель. Столько было деву
шек, первыми тушивших 
огонь.

Девушки виновными се 
бя не признали. Все они 
были с «Атоммаша» и 
приезжали на отдых теп
лоходом. Кто они, егерь 
не узнал. Как не нашел и 
старшего группы.

Возникает вопрос: це
лесообразны ли такие 
«прогулки» в заказнике, . 
где должны быть тишина 
и покой? Нам кажется, 
что, во-первых, руководи
тели «Атоммаша» долж
ны навести порядок сре
ди отдыхающих. Во-вто
рых, найти виновников 
пожара, возникшего 16 
июня, и наказать их. И, 
в-третьих, подыскать дру
гое место для отдыха, 
чтобы не нарушать "жизнь 
птиц и диких животных, 
прижившихся в заказни
ке.
Н. СКОРОДИНСКЙЙ. 

старший научный 
сотрудник по 

виноградарству 
Цимлянского 

опорного пункта.

До чего приятно 
провести выходной на 
тенистом берегу зали
ва Цимлянского моря! 
посидеть с удочкой; 
поплавать на лодке...

Фотоэтюд А. Тихонова,

П осад ите  
к а к т у с
В домашних условиях 

кактусы  | размножают ■ 
теплые месяцы года ча
стями стебля, укореняю
щимися без специально
го ухода. Отрезанные 
части стебля оставляют 
на три-четыре дня, что
бы их срез высох. Лишь 
тогда черенки, втыкаю т 
в песчаную смесь или в 
чистый песок и поливают, 
чтобы песок плотно при
лег н ним.

Посла этого попивку 
прекращают или д-1к>т 
совсем мало в о т  толь
ко тогда, ногдл песок со
вершенно высахн^г. Из
быточная вода onjcH.i и 
длл укоренившихся ра- 
стений. Вяиду этого, од
ну четвертую часть объ
ема посуды, *  которую 
высаживают кактус, на
полняют черенками.

Зимой растения следу
ет поливать очень редко, 
никогда не смачивая их 
стебля, так как вода, за
держивающаяся на стеб
ле, приводит к его заг
ниванию. Для всех какту 
сов необходимо хорошее 
проветривание помеще
ния и много счетя.

U .  в  е  т  о в о д
Удивителен мир цветов! Каждый из нас получа

ет истинное наслаждение, глядя на прекрасные соц
ветия гладиолусов, георгин, флоксов, циннй, астр, 
выращенных рукамн М. Ф. Ивановой.

«Цветоводство — моя жизнь» — так говорит 
М. Ф. Иванова. И ее слова не расходятся с делом. 
Вот уже 34 года цветовод-любитель является уча
стником н победителем городских и областных вы
ставок.

Дипломами, почетными грамотами, благодарно
стями, признанием посетителей оценен ее труд.

Д. ЯКУНИНА, 
наш внешт. корр.



Репортаж из военно-трудового лагеря шшшша— шаашш*

И С П Ы Т А Т Ь  С Е Б Я
По военно-патрнотнческому воспитанию молодежи Ростовская область 

„ заняла первое место в стране. Одна из форм воспитания — военно-трудо
вые лагеря для допризывников, которые работают в нашей области. Есть 
?акой лагерь и в Волгодонске.

Подъем
. За несколько минут до 

Подъема в лагере стояла 
тишина.' Дежурные по 
кух.н& - протирали столы, 
офицеры получали указа
ния' на день.

'Ровно р- шесть — звук 
грубы ' и усиленный ди
намиком голос Дежурно
го: ; ■■

Подъем!
; Через несколько минут 

ребята: уже бежали на за
рядку. -

Потом умывались, и од
новременно обменивались 
утренними, новостями.

_'V- Самое' неожиданное, 
что пришлось вам здесь 
встретить? — прошу по
делиться ребят первыми

шлось пройти 15— 20 ки 
лометров. Группу «дивер 
сайтов» возглавлял лейте- 

впечагленнями о новой нант Савватеев. Задача

жизни.
— Ничего неожиданно

го, — деловитым тоном 
начал Иван Логинов. — 
Наш лагерь — это та же 
армия. А о жизни в ар
мии мы слышали очень 
много, столько ребят слу
жили...

— ' Самое трудное, что 
было в первые дни?

— Утром вставать, а 
еще игра...

Игра
В 20 часов была объ

явлена тревога: замечена 
«диверсионная» группа...

была выполнена на 
«пять». Отличились в 
этой группе: А. «Панчен
ко, С. Бурлаков, С. Вол- 
конидия, Г. Сердюков и 
другие.

Замполит батальона 
лейтенант В. Нечмилов 
позже заметил:

— Они так за ночь на
бегались, что утром кле
вали носом. Пришлось 
устроить тихий час...

Это та 
армия...

же

— У лагеря большие 
В ту ночь ребятам при- перспективы, — заметил

младший лейтенант
А. Гольцев. — Как уже 
говорилось, лагерь это та 
же армия, вплоть до

«мелочей», например, де
журства на кухне. Раз
ница в том, что здесь не 
солдаты, а допризывни
ки. И еще, наряду с 
теоретическими занятия
ми, парни работают в сов
хозе. Здесь ребята по-на
стоящему могут почувст
вовать, что армия — это 
коллектив с четкими от
ношениями. Лагерь дис
циплинирует, а чисто вне
шняя сторона армейской 
жизни привлекает ребят. 
Этот лагерь — также 
психологическая подготов 
ка к службе в армии.

— Здесь, конечно, нет 
ломки характеров, но идет 
их притирка, — добавля
ет начальник лагеря, ка
питан Медведев.

Польза лагеря несом
ненна. Важно, чтобы ор
ганизации, от которых за
висит решение возникаю
щих проблем, шли на
встречу руководству лаге
ря. К сожалению, это про
исходит не всегда.

И. САМИГУЛЛИНА.

•  Заметки зрителя
Фильм 
на злобу дня

«Бархатный сезон» — 
новый художественный 
фильм совместного произ 
водсгва швейцарской и 
советской, киностудий.

...Тяжелые, горькие дни 
истории второй мировой 
войны.. При активной под
держке и прямом соуча
стии итальянских и немей 
ких, фашистов, имперналч 
стических кругов Фран
ции, США, Англии мя
тежники - франкисты уто
пили в крови Испанскую 
республику.

Международный «Крас 
ный крест» вывозит из 
Испании группу испан
ских детей. Фильм и рас
сказывает о лишениях и 
смертельной опасности, 
выпавших на долю малень 
ких испанцев.

...Но фильм «Бархат
ный сезон» не только о 
детях. Он в образной фор 
ме, убедительнейше напо
минает о черных днях 
активизации фашизма, са 
мых темных сил реакции 
и милитаризма в канун 
второй мировой войны,

Фильм особенно впе
чатляет сегодня, когда в 
Западной Германии, Анг
лии, Италии, США под
нимают голову недобитые 
последыши фашизма.

И. БОРИСЕНКО.

Ч Т О ,  Г Д Е ,  
К О Г Д А ? . .

8-9 СЕНТЯБРЯ
КИНОТЕАТР «ВО

СТОК». «Капкан». 
Для детей — «Недо- 
песок «Наполеон-111».

ДК «ЮНОСТЬ». 
«Возвращение Белого 
Клыка», «Секрет пле
мени «бороро». Для де
тей — «Приключения 
Йукн».

ЛЕТНЯЯ ПЛОЩАД
КА (22-й -кв.). «Пре
ступник и его досье».

КИНОТЕАТР «РО- 
МАНТИК». «В день 
праздника». Для детей 
— * «Кыш и Двапорт- 
фзля».

КИНОТЕАТР «ПО
БЕДА» (Ю ЗР). «Синь
ор Робинзон».

ДК «ОКТЯБРЬ». 
«Лихорадка на белой 
полосе». Для детей — 
«Маленький сержант*-, 
«Зеленые цепочки >.

Татьяна Васильевна 
МИХАЛЕВА (на снимке) 
работает инженером в ки
нотеатре «Восток*. Это 
от ее труда во многом за
висит, чтобы демонстра
ция фильмов проходила 
качественно.

Фото А. Тихонова.

С м о т р  т а л а н т о в
Продолжается смотр 

цеховой самодеятельно
сти на лесокомбинате. 
Победителей ждут наг
рады. Коллективу, за
нявшему первое место, 
будут вручены денеж
ная премия 200 рублей 
и Почетная грамота. 
Главный претендент на 
эту награду —■ коллек 
тив лесопильного цеха.

В С Т Р Е Ч И  
С ПРЕКРАСНЫМ
Учебный год оркестровый отдел музыкальной шко« 

лы № 1 встречает новыми планами, новыми методами 
работы. Вся деятельность коллектива отдела будет на
правлена на пропаганду музыкальных инструментов: 
скрипни, виолончели, домры, балалайки, гитары и ду
ховых инструментов.

Это, однако, не самоцель. Главная задача 
эстетическое воспитание учащихся; задача научить 
их понимать и глубоко чувствовать музыку, помочь 
им приобрести навыки игры на музыкальных инст
рументах.
В минувшем учебном го

ду учащиеся и преподава
тели дали 15 концертов в 
детских садах, общеобразо
вательных школах и более 
10 концертов —  на пред
приятиях, в библиотеках и 
общежитиях города.

В этом году мы заплани
ровали концерты для стро
ителей «Атоммаша» и тру
жеников села. Но основной 
упор в работе по пропаган
де музыки будет направлен 
на детские учреждения в 
связи с Международным го 
дом ребенка.

Интересны и разнообраз
ны возможности учащихся 
отдела. Кроме основного ин 
струмента, например, скрип 
ки, домры или трубы, уче
ник по желанию овладева
ет любым другим инстру
ментом — фортепиано, ба
яном и т. д. Созданы ан
самбли скрипачей и рус
ских народных инструмен
тов. Здесь учащиеся приоб
ретают навыки коллектив
ной игры.

Многие выпускники ор
кестрового отдела продол
жают учиться в музыкаль
ных училищах и возвраща
ются в родную школу уже 
преподавателями. А выпу
скники С. Петрашов и
В. Курилов после оконча
ния музыкального учили

щ а по ступили  в консерва
торию.

Педагоги отдела ведут 
большую общественную и 
концертную работу. Наибо
лее активн о  участвую т в 
ней Е. Минасян,  Н. Чи- 
кин а .  В новом учебном го
ду в концертную  работу 
будут вовлечены  все педа
гоги.

По итогам соцсоревнова
н и я  за  прош едш ий учеб
н ы й  год по м узы к ал ь н о й  
ш коле  оркестровы й отдел 
вы ш ел  на  первое место.

С и л а м и ! пр еподавателей  
создан ин стру м ентал ьны й  
ансам бль ,  которы й сразу  
ж е  завоевал  любовь сл у ш а
телей.  Н ач ал  делать  первы е  
ш аги  ансамбль русских  н а 
родны х инструментов .  Не
давно отдел пополнился  
еще од ним -интересны м  и н 
струментом —  ВИ0Л0Н'- 
ЧСЛЫО. I

Н овые встречи  с музы* 
кой д оставят  всем любите
лям  большое эстетическое  
наслаж дение .

Н. ЕЛАГИНА, 
председатель ' 

месткома 
музшколы № t.

И.
Редактор

ПУШ КАРНЫ Й

К сведению читателей: 
ОТКРЫТА ПОДПИСКА НА 1980 ГОД

На периодические издания, в том числе

„ в о л г о д о н с к а я  п т ц и “

на городскую  
г а з е т у

ПОДЛИСКУ МОЖНО ОФОРМИТЬ В ОТДЕЛЕНИЯХ СВЯЗИ, в АГЕНТСТВЕ 
«СОЮЗПЕЧАТЬ» и У ОБЩЕСТВЕННЫХ РАСПРОСТРАНИТЕЛЕЙ ПЕЧАТИ.

ВОЛГОДОНСКОМУ МОНТАЖНОМУ УПРАВЛЕНИЮ 
ТРЕСТА «КАВЗЛЕКТРОМОНТАЖ»

тзвьуюгся на настоянную раооту:
элвктросварщини черных и цретных металлов, 
электромонтажники 2, 3, 4, 5, 6 разрядов, • 
грузчики на складскую базу (можно женщин),
—  оплата  труда  с д ел ь н о -п р ем и а п .н ая  и повремен

н о -п ре м и ал ь н ая ;  ,
заместитель главного бухгалтера, оклад  согласно 

ш татному расписанию .
Одиноким пр едоставляется  благоустроенное обще

ж и тие ,  семейным —  кварти ры  в порядке очереди.
У п р а вл ен и й  ведет строительство  собственного 

ж и л ь я .  В ы плачивается  мон таж ная  надбавка ,  а такж е  
к в арти рн ы е .

Обращаться: к уполномоченному отдела по труду,  
ул.  5 0  лет СССР, 2 или в отдел кадров КЭМ (проезд 
автобусом Хг 3 и 6 ) .

ВОЛГОДОНСКОЙ ГОРТОРГ
приглашает на постоянную работу;

продавцов продовольственных товаров, 
кассиров кассовых аппаратов, 
рабочих (мужчин ц женщин) для работы в мага

зинах и на базе торга,
уборщиц для работы в магазинах, 
продавцов по приему стеклопосуды, 
продавцов мелкой розницы, 
экспедиторов, 
бондарей,
машинистов холодильных установок 3 —4 раз

рядов.
Обращаться: в отдел кадров Волгодонского п я  

торга: г. Волгодонск, пер. Чехова, 2, или к уполно
моченному отдела по труду, ул. 50 лет СССР, 2.

ВОЛГОДОНСКАЯ ГОРОДСНАЯ БОЛЬНИЦА 
п р и гл а ш а е т

для работы в отделениях стационара и родильном 
корпусе санитарок, лифтеров.

Р азреш ается  совместигельство .  ,
. Обращаться: в отдел кад ров  городской больницы 
или к уполномоченному о т д ел а  по труду, \-л. 5 0  лет 
СССР, 2,

ВОЛГОДОНСКОЕ СГПТУ-62 
п р и гл а ш а е т  на работу

мастеров производственного обучения КИПнА, 
сварщиков;

преподавателя спецднсцнплнн КИЛиА, электро
слесарей;

секретаря-машинистку;
кладовщика-ннструментальщнка;
техничку.
Обращаться: СГПТУ-62, площадь химзавода, или 

к уполномоченному отдела по труду, ул. 50 ле 
СССР, 2.

ЗАВОДУ КПД 35 ДСК-7
на постоянную работу

срсчно требуются:
формовщики,
газоэлектросварщнкя,
операторы.
Ж илплощ адь предо

ставляется в порядке оче
реди. Общежитиями обес
печиваются.

Обращаться: в отдел
кадров завода КПД-35, 
проезд автобусом Jss 3 
до остановки столовая 
«Юность», или к уполно
моченному отдела по тру
ду, ул. 50 лет СССР, 2.

ВОЛГОДОНСКОМУ
РЫБОКОМБИНАТУ

требую тся  
на работу:

инженер ОТнЗ (сроком 
на 1 год), 

бухгалтер, 
шофер,
машинисты холодиль

ных установок, 
электросварщик, 
техничка.
Обращаться по адресу:

г. Волгодонск, рыбоком
бинат, отдел кадров, или 
к уполномоченному отде
ла по труду, ул. 50 лет 
СССР, 2.

РЕДАКЦИИ ~Г АЗЕТЫ 
«ВОЛГОДОНСКАЯ 

ПРАВДА»

срочно требуется
на постоянную работу 

квалифицированная ма 
шннис1ка (оклад 95 руб) 

Обращаться: ул. Совет
ская, 32/34, телефон
9-29-89.

RАГО АДРЕС: 34Т340, 
г. Волгсдпягк. т а . Совет
ская. 32 34.

. вы х о д и т  «о  в т о р н и к , л "  "" "  :
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